



La Comisión Permanente guardó minuto de silencio por el deceso de Yolanda Sánchez Figueroa, alcaldesa de Cotija, Michoacán

Boletín No. 6770

Diputadas, diputados, senadoras y senadores integrantes de la Comisión Permanente guardaron un minuto de silencio por el fallecimiento de Yolanda Sánchez Figueroa, alcaldesa de Cotija, Michoacán, el pasado 3 de junio.

El diputado Ignacio Loyola Vera (PAN) pidió a la Mesa Directiva un minuto de silencio en memoria de la alcaldesa de su partido, en Cotija, Michoacán, Yolanda Sánchez Figueroa.

La solicitud fue concedida por el senador Rogelio Israel Zamora Guzmán (Morena), en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva de la Permanente.

